

Protokoll:

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig informiert, dass der Fachbereichsausschuss IV die Angelegenheit in seiner Sitzung am 08.03.2016 einstimmig vorberaten habe.

Rm Bohn (CDU) ist erfreut über die Erhaltung der Kita Horchheim und spricht sich für die Vorlage aus. Zudem gibt er zu Protokoll:

„Da die neue Kindertagesstätte der Horchheimer Höhe an der Hauptverkehrsachse zur Straße Horchheimer Höhe entsteht sind erhöhte Verkehrssicherungsmaßnahmen vorzunehmen. Zum Beispiel: Errichtung einer Ampelanlage, Errichtung eines Fußgängerüberweges, Errichtung von Geschwindigkeitsreduzierungsmaßnahmen auf der Fahrbahn, der Ausbau des Fußgängerüberweges auf dem Weg zur Straße Horchheimer Höhe, insbesondere an die darüber gelegene Bushaltestelle sowie die Erhaltung der Zufahrt zu den Hobbygärtnern. Es wäre sehr zu begrüßen, wenn hier das vereinfachte Bauverfahren angewandt werden könnte und die Kinder eine neue Kindertagesstätte erhalten würden.“

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig macht bezüglich der Protokollerklärung darauf aufmerksam, dies so nicht möglich ist, da es sich um kostenpflichtige Beschlüsse handeln würde. In der Vorlage sei der einschlägige Bereich auf Seite 2 erwähnt. Bezüglich der Verkehrssicherheit wurde bereits der Geltungsbereich des Aufstellungsbeschlusses auf den angrenzenden Straßenraum der Straße Horchheimer Höhe ausgedehnt. Die Problematik sei der Verwaltung bekannt. Man könne aber Zusagen, die Punkte zu prüfen.

Rm Dr. Weichert (Bündnis 90/Die Grünen) bittet nachfolgende Punkte zu prüfen: Errichtung im Passivhausstandart mit Solarfläche, die pädagogische Nutzung des Schulgartens, die ÖPNV-Verbindung und eine Fahrradabstellanlage.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig wiederholt seine Aussage. Heute könne man noch keine Maßnahmen vorentscheiden, allerdings sagt er eine Prüfung zu.